



Izquierdo participa en la inauguración del II Congreso de Maduralia

El Gobierno regional destaca la labor que hacen las entidades por el envejecimiento activo y saludable

- La Comunidad destina 9 de cada 10 euros a políticas sociales, para mejorar la vida de los ciudadanos
- Cada día se dedican 4 millones de euros para ayudar a los madrileños que más lo necesitan

14 de octubre de 2016.- La Comunidad de Madrid trabaja conjuntamente con entidades para favorecer el envejecimiento activo entre las personas mayores de la región y buscar una vida saludable. El consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha participado hoy, junto con la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, en la inauguración del II Congreso de Maduralia, en el que han participado expertos en mesas redondas, donde han expuesto y debatido ideas novedosas para mejorar la vida de las personas mayores.

“Quiero agradecer al Grupo Senda y a la Fundación Mayores de Hoy la labor que hacen por las personas mayores, que contribuyen a fomentar su envejecimiento activo y saludable”, ha afirmado Izquierdo.

Izquierdo ha señalado que para la Comunidad es muy importante el trabajo que realizan las entidades con las personas mayores, porque aportan su visión y ayudan a configurar unos servicios más cercanos y que se ajustan a las necesidades actuales de estas personas.

En la Comunidad de Madrid hay más de un 1.100.000 personas mayores de 65 años, un colectivo importante y representativo con necesidades específicas, con el que el Gobierno regional está firmemente comprometido.

Precisamente por ello, el Ejecutivo trabaja cada día con el propósito de mejorar el bienestar de las personas mayores, optimizando los recursos y ofreciendo una atención especializada con los más altos estándares de calidad.

La Comunidad ha puesto en marcha recientemente un plan de acciones concretas con el objetivo de atender las demandas actuales de los mayores, que se enmarca en uno de los objetivos del Plan Estratégico de la Agencia Madrileña de Atención Social y que supone un incremento de 2.500 plazas para

Gabinete de Comunicación



Comunidad de Madrid

actividades de promoción del envejecimiento activo.

“Somos conscientes de que aún queda mucho por hacer pero seguimos avanzando en la buena dirección, aunque para lograr una atención social de excelencia y adecuada a las demandas reales de los ciudadanos, debemos fomentar la participación y el trabajo conjunto entre las entidades y la administración”, ha finalizado Izquierdo.